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持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

只見町に住む理由をつくる政策を

幼保連携型認定こども園の開園にむけた進捗について

薪ステーションの今後について

平成２３年７月の新潟・福島豪雨災害を体験した只見
町地域防災計画について

社会の変化に対応できる力を身につけ、たくましく生
き抜く力を持つ子どもの育成について

相続登記の義務化について

5 酒井　右一 人口減少と次期「子ども子育て支援計画」について

2 矢沢　明伸
人口減少が進む中での交通・買い物等の生活支援対策
について

1 平山　真恵美

朝日診療所について

6 目黒　道人

3

4 中野　大德

鈴木　好行

難聴者への補聴器購入補助について

今後の季の郷湯ら里整備について

観光事業の早期展開は

６月１３日（木）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

朝日診療所は今後どうなるのか

只見町公認自然ガイドの利活用方法について
4

5 齋藤　猛

1

観光地として残るために今後考えている施策は
3

2 山岸　国夫

菅家　忠

買い物困難者の支援対策について

６月１２日（水）午前１０時より
順番 議員名 質　問　事　項

河川の堆砂について
小沼　信孝

町政を問う！！ 一般質問一覧


